



Kleintheater-Chefinnen lassen sich von Hamlet überraschen

Sendung: Regjournal Zentralschweiz 17.30



Nach acht Jahren verabschieden sich die beiden Leiterinnen des Luzerner Kleintheaters Sonja Eisl und Judith Rohrbach. Zum Abschluss haben sie einer Theatergruppe freie Hand gegeben. Diese hat sich zusammen mit einer Tänzerin und einem Kleinkunst-Duo an Shakespeares Hamlet gewagt.

Inklusion wird beim Kleintheater seit vier Jahren mit dem Label Kultur inklusiv von Pro Infirmis sehr konsequent verfolgt.